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Jahresbericht des Präsidenten 2013 
 
Der erste Anlass des Jahres, die Winterprüfung war ein voller Erfolg, auch für unsere 
Kasse, 29 Hundeführer haben dabei teilgenommen. Vielen Dank an die 
Organisatoren und den immer wieder hilfsbereiten guten Seelen. 
 
Am 18. Januar fand die Hauptversammlung mit 17 Anwesenden statt. 
 
Mit Schreiben vom 12. März 2013 anerkennt die SKG, Schweizerische Kynologische 
Gesellschaft unser Verein der „KV Köniz“ offiziell als neue Lokalsektion.  
 
Am Putztag waren wie jedes Jahre viele fleissige Hände am Werk und machten das 
Clubhaus und seine Umgebung flott, besten Dank. 
 
Am letzten Juni Wochenende sind 56 Hunde mit ihren Führern an unserem 
Plauschparcours gestartet und waren allesamt mit den Postenarbeiten und den 
Preisen zufrieden. Auch hier einen herzlichen Dank an die Mitwirkenden.  
 
Am Tag des Hundes nahmen 11 Hunde mit ihren Begleitern den gut zwei stündigen 
Marsch und bei idealem Wetter entlang der Aare vom und bis zum Campagna teil. 
 
An der Herbstprüfung starteten 24 Hundeführer und zeigten ihr Können. Die Prüfung 
war wiederum perfekt organisiert, ein Dankeschön den Organisatoren und Helfern. 
 
Viel Freude machten die diversen Podestplätze und sehr guten Resultate von Peter, 
Ursula und Roland, insbesondere aber auch von Monika, die bei den Agility SKV 
Schweizermeisterin geworden ist. Peter wurde bei den SM aller Rassen in Thun 
punktegleich Vizeschweizermeister. Allen herzliche Gratulation, super. 
 
Am 9. November fand die ausserordentliche Versammlung statt, an welcher ein 
Fusionsvertrag zwischen den Vereinen DVS OG BE/FR und KV Köniz einstimmig 
angenommen worden ist. Aktiven und Passiven, wie auch das Clubhaus mit 
Umgebung gehen gemäss Vertrag an den KV Köniz über. Durch die Fusion werden 
alle Mitglieder des DVS OG BE/FR Mitglieder des KV Köniz, gemäss ihrem 
bisherigen Status, können aber auch per Ende 2013 ihren Austritt bei mir erklären, 
sofern sie nicht im KV Köniz verbleiben wollen.  
Beim DVS war das Hundeabo obligatorisch, beim KV Köniz ist das freiwillig, wer es 
nicht mehr wünscht, bitte bei mir bis Ende 2013 abmelden.  
 
Das Uebungsleiterteam hat sich wiederum jeden Samstag zur Verfügung gestellt und 
versucht, allen Teilnehmern „Wissen und Können“ weiterzugeben. Ein herzlicher 
Dank gilt an dieser Stelle an Charly und Laurence und auch an Marco. 
Der Vorstand des Vereins tagte an vier Sitzungen, auch hier besten Dank an alle 
Vorstandsmitglieder für die Unterstützung während des ganzen Jahres. 
 
Wir sehen uns am 12. Januar 2014 an der Winterprüfung in Schmitten und am  
24. Januar 2014 an der Hauptversammlung in Rosmarie’s Pintli. 
Ich wünsche Euch und Euren Angehörigen schöne Festtage und einen guten Start 
ins 2014. 
 
Münsingen, 16.12.2013     Erwin Zosso 


